



にげる2月 去る3月

早いもので、今日で1月も終わり、明日からは2月となります。「一月往ぬる 二月逃げる 三月去る (いちげついぬる にげつにげる さんげつさる)」、または「1月は行く、2月は逃げる、3月は去る」と言われています。これは、お正月や節分、ひな祭りなど、1月から3月までの時期は行事が多く、時間の流れが速く毎日があっという間に過ぎ去ることを例えた言葉だそうです。昔の人はよく表現したものです。

この言葉のとおり、1月があっという間に行ってしまったと感じている日々です。学年の終わりまで、登校するのは33日です(1月31日現在)。残された2か月が、「逃げ・去る」ことのないよう、一日一日を大切に、目標に向けて最後までやり遂げることができるように、引き続き、子供たちを支援してまいります。

書き初め会

1月23日(木)の2、3校時、全校で書き初め会を行いました。今年は、はまなす大野美術協会の方を講師にお迎えし、1、2年生は各教室で、3～6年生は体育館で実施しました。3年生以上は毛筆で、1、2年生は書き方ペンで書きました。書き初めは、古く平安時代から行われていると言われている、伝統的な正月の行事です。パソコンやタブレット端末を使う機会が多い現在ですが、書き初めや年賀状、手紙等、毛筆で書かれた文字をみると、毛筆のよさを感じる方も多いでしょう。子供たちにも日本古来の年中行事である書き初めを全校で一斉に行うことで、伝統文化を感じてもらいたいと考えました。

講師の先生に、一文字一文字、丁寧なご指導をいただきながら、正しい書き順で、とめ・はね・はらいに気を付けて、大きく、力強く書くことができました。例年とは違う雰囲気、緊張した子もいたようですが、一人一人が書に真剣に取り組んでおり、貴重な体験をすることができました。



うたごえ集会



今年度から毎月第4火曜日に「うたごえ集会」を行い、全校児童で「今月の歌」を歌っています。1月の「うたごえ集会」は28日に実施し、全児童で、今月の歌「にじ」を歌いました。今月のめあては「発音に気を付けてはっきり歌う」です。

歌う前の発声練習と体ほぐしのために、手遊び歌「おちゃらかいまい」を楽しみました。盛り上がり、体もほぐれてきたところで、全児童が発音に気を付けて、相手に届くように歌ったり、歌うパートを分けたり、身体表現を取り入れて歌ったり等、楽しい時間を過ごしました。

「にじ」はCM曲でも使われており、子供たちも聞いたことがある曲です。「♪きっと明日は いい天気」口ずさむたびに元気になる曲です。最後は、全児童が一つの大きな輪になり、笑顔で「にじ」を歌いました。

「うたごえ集会」は、友だちと一緒に歌ったり、表現したりと、様々な音楽活動に出会い、みんなで楽しむ場です。音楽の楽しさや響き合う歌声の美しさを感じ、「またみんなで一緒に歌いたい」「今度は何を歌うのかな」と、子供たちは毎月第4火曜日を楽しみにしているようです。



2月*主な行事予定

3日(月)てぶくろの会読み聞かせ(1～3年生)

教育相談(～7日)

いきいき生活記録カード(～9日)

アウトメディアウィーク(～9日)

4日(火)市情報教育・授業改善プロジェクト

授業公開 (3・4年生:体育)

6日(木)大野中学校入学説明会(6年生)

10日(月)てぶくろの会読み聞かせ(4～6年生)

13日(木)スクールカウンセラー来校日

17日(月)なかよしタイム(昼休み)

21日(金)学校保健委員会・授業参観・懇談会・PTA 専門委員会

26日(水)登校班会議

27日(木)新しい登校班で通学開始

